



Plantea CSP que también buscan resarcir ajuste en Cultura

Pasarán a Defensa recorte a autónomos

Advierten que salario del personal militar se rezagó respecto al de efectivos de GN

MARTHA MARTÍNEZ
Y BENITO JIMÉNEZ

El Gobierno federal buscará reducir el presupuesto de los organismos autónomos con el objetivo de resarcir los recortes al sector cultura y elevar salarios de militares, informó la Presidenta Claudia Sheinbaum.

La Mandataria federal justificó que el recorte a cultura obedece a la conclusión del Proyecto Chapultepec, aunque reconoció que buscan aumentar los recursos para las escuelas del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), como lo han exigido los estudiantes, para lo cual ya trabajan con la Secretaría de Cultura.

“Hay una parte que estaba destinada a Chapultepec, pero Chapultepec ya terminó, ¿qué estamos planteando? Y esto es relevante, vamos a destinar recursos para las escuelas del INBAL.

“Es algo que hemos estado trabajando con la Secretaría de Cultura, va a venir a

“Es algo que hemos estado trabajando con la Secretaría de Cultura, va a venir a trabajarlo, el Conservatorio y otros estudiantes lo estuvieron demandando y, en efecto, hay muchos rezagos en las escuelas, tanto en infraestructura como en operación, entonces vamos a cubrir esa parte”, dijo.

Grupo REFORMA publicó que el proyecto de presupuesto para 2025 propone una reducción de casi 30 por ciento a los fondos destinados a la cultura, al plantear recursos por 12 mil 81 millones de pesos al sector, un recorte significativo comparado con los 16 mil 755 millones destinados al 2024, lo que representa una disminución de casi 27.89 por ciento.

Sheinbaum aseguró que ya le hicieron un plantea-



miento al Congreso, para reducir los recursos proyectados para 2025 por órganos autónomos.

De entrada, indicó, el INE ya aceptó reducir el presupuesto de la elección judicial prevista para junio de 2025 y para el cual solicitaban recursos por más de 13 mil millones de pesos.

“Para esa parte (cultura) y otras, le estamos haciendo un planteamiento al Congreso. ¿Cuál es este planteamiento? Una reducción de presupuesto de los organismos autónomos para que ese presupuesto se destine a cultura, a edu-

cación, incluso con una parte queremos elevar los salarios del Ejército”, detalló.

La Presidenta explicó que los salarios de los soldados quedaron rezagados frente a los del personal de la Guardia Nacional, de ahí la necesidad de destinar recursos a este rubro.

En 2024, el presupuesto que se aprobó para los siete organismos autónomos fue de 5 mil 75 millones de pesos.

El jueves, antes de que se avalara la eliminación de dichos órganos, Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena, anunció que se prevé reasignar entre 12 mil y

15 mil millones de pesos en el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2025, para la Defensa Nacional, la Marina, universidades públicas, infraestructura carretera, campo, agua, cultura y municipios.